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有事儿您说话

招领联盟

读者留言板

□晚报记者 汪永森 董洪刚 通讯员 张淑利

“热心的老人想要架起双拐，重新站起来
去看看资助过的孩子，但这个愿望半年多一
直没实现。”昨日，建中街办事处五彩社区向
本报求助，60岁的社区居民刘莹瘫痪多年，一
直想要找到合适的双拐，再去看看曾经资助
过的两名学生。

轮椅上的老人想看看曾资助的孩子
昨日10时许，五彩社区60岁的刘莹老人

依靠轮椅活动着，她已经在轮椅上生活了 6
年多，想要重新借助双拐站立起来，但那对铁
质拐杖已经锈蚀了不少。

刘莹告诉记者，她 4岁时因为腰部摔伤，
神经也受到了损害，一直依靠双拐生活，但 6

年前的一场大病让她不得不放下拐杖。虽然
经过多次救治，她的身体有所恢复，但还是要
坐在轮椅上。今年，刘莹的儿子考上了河南
师范大学，这让她也变得不安分起来。她想
起曾经资助过的两名学生，想架上双拐再去
看看俩孩子。

被资助的孩子都不知道她的情况
1994年，刘莹一家开始资助荥阳北邙乡

牛口屿小学的一名女孩，6年的资助结束后，
被资助的女孩专程前来郑州感谢刘莹一家，
才得知一家人每月只有800元的经济收入。

1997 年，刘莹和家人对新郑八千里小学
的一名学生提供了资助，她喜欢这名品学兼优
的孩子，双方还经常有书信往来。“孩子不知道
刘莹的真实身份，每次都称呼她‘刘伯伯’。”

五彩社区工作人员张女士说，刘莹原来在郑
州聋哑服装厂工作，一家人的生活过得并不
宽裕，但她把帮助别人当做了一种快乐。

希望热心人提供约1.1米的双拐
为了重新架起双拐站立起来，刘莹不顾

家人的劝阻，没事就拍打自己的腿部，活动自
己的膝关节，这样在轮椅上坚持锻炼了半年
多，她越来越感觉需要一对新的拐杖了。

“我专门让人把我推到医药商店，我个子
比较矮，里边卖的拐杖又比较高，一直找不到
合适的。”刘莹说，她需要的拐杖高约 1.1米，
但市场上销售的拐杖都比这个高，她打听了
很长时间，都没有找到合适的拐杖。如果你
有适合刘莹老人的拐杖，请拨打本报热线
67659999联系。

T101路公交上
谁丢了一沓百元大钞？

□晚报记者 张华 通讯员 杨玉祥

“谁丢了钱？”昨日上午，一辆T101路
公交车到达终点站后，车长张琨打扫车厢
卫生，忽然发现一个座位上有一沓百元大
钞夹在一个存折内。当时还有五六名乘
客没下车，张琨赶紧询问钱是谁的，大家
都很诚实地表示不是自己的。

由于没有线索，张琨也没法找到失
主，把这笔钱上交给了公司政工科保管。

据了解，存折内夹有若干元现金，存
折的户主姓谢。若失主看到本报后，请速
与公交电车公司联系，认领时请务必带上
您的有效身份证明。公交电车公司政工
科联系电话：65945720，联系人：朱小姐。

叶自花老人一直没来领包
张秀英老人很着急

□晚报记者 詹莉莉 通讯员 张淑利

“叶自花老人的东西不领走，张秀英老
人非常着急，希望报社能够帮忙寻找一下
失主。”昨日，二七区五彩社区的工作人员
张淑利致电本报说，五彩社区保全街15号
院的张秀英老人捡到一个提包，希望失主
赶快到碧波园旁边的建中街派出所去领。

9月7日晚上6时许，将近80岁的张秀
英去保全街转圈散步，在路边一个空调下
面捡到了一个自制的绿色格子包，失主是
一位73岁名叫叶自花的老太太，里面放有
一张 2009 年 8 月 12 日办理的河南省老年
人优待证、一张老年人乘车卡、一张丹尼斯
百货会员卡、一盒成套的针灸针具及一张
药方。

“虽然丢失的不是什么值钱的东西，但
是没有这些东西，老人出行肯定不方便。”
害怕失主叶自花着急，张秀英就在原地等
了一会儿，结果不见失主来领，就立即交到
了派出所。3 天来，当得知失物还没有被
失主领走时，张秀英老人很是着急，希望本
报招领联盟帮忙寻找失主。

□晚报记者 李丽君 刘涛

本报讯 昨日，晚报 A22 版以《第 25
个教师节，从教 28 年的我能转正吗》为
题报道了市民郭先生 1963 年开始在中
学教英语课，1991 年，因病向当时所在
的学校郑州市第三十八中学申请了病
退。近日他才发现自己一直没有转正，
在第 25 个教师节来临之际他向晚报说
了自己的愿望。

报道刊发后，许多市民对郭老师的情况
非常关心，向郭老师祝福节日快乐。同时，当
年三十八中的学生也给记者打来电话。

“学生都成人了，老师怎么还没转
正？”昨日 13 时许，市民段先生给记者打
来电话。段先生说，他是 1983 年上的三

十八中，看到郭老师的报道心里很难
受。“我们那级的学生现在都基本事业
有成了，没想到郭老师还没有转正。”段
先生说，他当时是一班的学生，班主任
是蔡海龙，郭老师是三班的班主任，他
人比较老实，很低调，教课也不错，同学
们都很喜欢。四班的语文老师是宋玉
梅老师。“郭老师教了许多学生，如果需
要的话可以征集一下郭老师的学生；学
校的许多老师现在都健在，他们都可以
为郭老师作证的。”

随后，记者又联系了负责此事的金水
区教体局综合科弓科长，弓科长说，郭先
生的事情需要找许多当年的人进行核实，
他们会在一个月内进行调查了解，并给予
回复。

寻找有开小店经验的热心人
冯女士：我现在失业，想自己创业，经营

小本的奶茶店或者米皮、凉皮、土豆粉之类
的店，可是现在外面打着加盟旗号的骗子太
多了，而且随便一家的加盟费技术费之类的
就要几万块，我承受不起。常看晚报，想通
过贵报帮忙找个有开这种店经验的热心人，
教我些经验技术，交些学费也行，只要是真
正有经验的。

交通协管员很辛苦
刘同学：我是个学生。9月10日是教师

节，可我看到路口的交通协管员也挺累的，每
天放学经过路口，看到他们风吹日晒，天天站
在那儿，也没法坐一会儿，确实辛苦。早上上
学时还看见他们正在训练。我想让咱们晚报
倡议下，能否也给他们设个节日啊？

这里的红绿灯被树挡住了
刘先生：我家住在郑东新区，经常从郑

东新区商务内环路上过，发现那里的红绿灯
因为被旁边的树挡住了，只有当车离红绿灯
二三十米时才能看见，非常容易出事故，希
望有关部门能关注一下。

晚报记者 李丽君 实习生 种晓涵

新闻追踪

1.1米


